

Seminario de análisis y reflexión.

PERSONAL

FORTALEZAS

¿Qué considero que me permitió desarrollar mi jornada de observación de manera efectiva?

Mi disposición a cualquier cosa que nos pusieran en el salón o en todo el jardín y sin que nos lo pidieran estábamos al pendiente de los niños, de lo que jugaban, de como escribían, entre otras cosas

AREAS DE OPORTUNIDAD

¿Qué me hizo falta para desarrollar mi jornada de observación de manera eficiente?

Considero que formar un vínculo más cercano con la educadora, ya que muchas veces me daba pena preguntar y prefería quedarme con las dudas por miedo

COMPROMISOS

¿Qué voy a considerar reforzar para futuras prácticas?

Principalmente en mejorar mi actitud, ya que no eh tenido las mejores experiencias y por lo tanto eso me hacía sentir que no estaba aprendiendo nada y no le ponía atención a las cosas positivas o no le sacaba provecho a las cosas negativas con el fin de ser mejor en un futuro, así que si, eso sería lo que reforzaría en mi, una actitud positiva ante todo

Seminario de análisis y reflexión.

JARDIN DE NIÑOS

FORTALEZAS

¿Qué considero que me permitió desarrollar mi jornada de observación de manera efectiva?

- Comunicación y organización con padres de familia
- Buen aprovechamiento de los recursos que benefician al jardín
- Estar pendientes de la seguridad de los niños.
- Validar las emociones de los niños
- Tomar en cuenta a la comunidad en la realización de actividades

AREAS DE OPORTUNIDAD

¿Qué me hizo falta para desarrollar mi jornada de observación de manera eficiente?

- Observar clases más dinámicas
- Mejor comunicación y organización en próximos eventos
- Aceptar opiniones entre educadoras
- Mantenimiento de los juegos
- Regular la venta de comida con altos niveles de azúcar, principalmente los helados.
- Fomentar la inclusión en las aulas de clase.
- Que todos los niños que lo necesitan reciban atención de USAER.

COMPROMISOS

¿Qué voy a considerar reforzar para futuras prácticas?

- Construcción de salón USAER
- Botes para basura dentro (en los patios) y afuera del jardín (en la calle)